

Concluye este viernes reunión del Comité Técnico Sudáfrica-Cuba sobre recursos hidráulicos



Pretoria, 22 sep (RHC) Altos funcionarios de Sudáfrica y Cuba concluyeron este viernes dos días de análisis sobre la colaboración hidráulica, con la firma de una minuta de la reunión y la proyección de ampliar hasta 2023 esa cooperación.

La primera parte de este segundo día de sesiones fue dirigido por Leonardo Manus, jefe de operaciones del Departamento de Agua y Saneamiento (DWS) y por Fermín Sarduy, director de Relaciones Internacionales y Comercio del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH) de Cuba.

Convocados por la parte sudafricana, ingenieros y técnicos cubanos recomendaron medidas que se pueden adoptar en ese país para mejorar la efectividad de instalaciones hidráulicas, que se deterioran por falta de mantenimiento.

Abogaron por un mayor intercambio con sus pares locales y una mayor efectividad si los proyectos fuesen tratados de forma multisectorial.

Sobre el tema del mantenimiento, varios de ellos expusieron experiencias en las respectivas localidades en la que prestan sus servicios y su sorpresa cuando proyectos millonarios de apenas cinco a 15 años parecen estar en peores condiciones que similares existentes en Cuba hace más de un siglo.

Eduardo Lóriga, coordinador de los colaboradores cubanos, apuntó además que podrían aprovecharse más los conocimientos y experiencias de ese personal calificado que labora en Sudáfrica.

En el curso de esta jornada, los expertos de alto nivel analizaron temas que serán incorporados al próximo convenio de cooperación hidráulica de Cuba en Sudáfrica, el cual prevé ampliar las áreas de colaboración en temas tan importantes como la capacitación.

Finalmente Sarduy y Lusanga, anunciaron para el martes la divulgación de una declaración conjunta como cierre del encuentro, que las dos partes calificaron de exitoso.

En la reunión de este viernes, el vicepresidente del INRH, Bladimir Matos, expresó satisfacción por el trabajo de los expertos cubanos, reconocido por la parte sudafricana, y las perspectivas de la colaboración en ese sector, el cual se inscribe dentro de una amplia cooperación bilateral.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142145-concluye-este-viernes-reunion-del-comite-tecnico-sudafrica-cuba-sobre-recursos-hidraulicos>



Radio Habana Cuba